



Synopsis : Le jeune Tugan Batyr est un adolescent intelligent et gentil. C'est pour son grand et bon cœur qu'il lui est donné de posséder l'Anneau magique de Zihgir, dans lequel est enfermé le pouvoir de vaincre le sorcier maléfique Sarykan – ainsi a ordonné le sage magicien et professeur Alim Babay. La superpuissance du héros Tugan Batyr consiste à suivre huit vertus : la gentillesse, la compassion, la tolérance, la foi en Dieu, la générosité, la justice, la loyauté et le dévouement à la Patrie.

Mini série de 8 épisode

Durée : 49 min. (par épisode ou ensemble d'épisodes, selon le contexte de la série)

Genre : Aventure, Fantastique

Pays: Tatarstan

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #TuganBatyr #Sénégal,
#Tatarstanfilms #pakinsenegal

Synopsis : The young Tugan Batyr is a smart and kind teenager. It is because of his great and kind heart that he is given possession of the magic Ring of Zihgir, which holds the power to defeat the evil sorcerer Sarykan—as ordered by the wise magician and teacher Alim Babay. The hero Tugan Batyr's superpower lies in following eight virtues: kindness, compassion, tolerance, faith in God, generosity, justice, loyalty, and dedication to the Motherland.

Mini-Series : 8 episodes

Running Time : 49 min. (per episode or set of episodes, depending on the series context)

Genre : Adventure, Fantasy

Country : Tatarstan

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #TuganBatyr #Sénégal,
#Tatarstanfilms #pakinsenegal